

Sentimental Adiós a Quinquela Martín

BUENOS AIRES, 30 de enero. (Latín) — Miles de personas despidieron hoy, agitando paqueños blancos y arrojando flores, los restos del pintor argentino Benito Quinquela Martín, fallecido el viernes aquí a la edad de 86 años.

El féretro conteniendo sus restos, que el propio Quinquela pintó hace casi quince años con la abigarrada gama de colores del barrio porteño de la Boca, fue depositado en un modesto nicho del cementerio de la Chacarita, al oeste del centro de esta capital.

Al sepelio concurren representantes del gobierno e instituciones de este típico barrio, que a fines del siglo pasado era un puerto de pescadores genoveses.